

## Ecopetrol anuncia inversiones por cerca de US \$1.000 millones para recuperación de reservas crudo y gas

Por: Redacción Barranquilla — octubre 1, 2024



La Junta Directiva de Ecopetrol aprobó este martes en su sesión ordinaria, un paquete de recursos por cerca de 1.000 millones de dólares, previstos en el plan de inversiones 2024 – 2026, que se destinarán a proyectos de producción y recuperación de reservas de crudo y gas.

En un comunicado, la compañía estatal petrolera anunció que los recursos también serán utilizados para realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapias cúbicas (6TPC).

“Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo”, informó Ecopetrol.

Le puede interesar

Posible alza en el precio del petróleo debido al conflicto en Medio Oriente: ministro de Minas

Colombia suspende temporalmente exportación de electricidad a Ecuador

Añadió que la empresa está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, en colaboración con Petrobras, “un tema de gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo”.

### Más noticias



Posible alza en el precio del petróleo debido al conflicto en Medio Oriente: ministro de Minas

OCTUBRE 1, 2024



Colombia suspende temporalmente exportación de electricidad a Ecuador

OCTUBRE 1, 2024



Inicia la mesa técnica para la reforma a la salud

OCTUBRE 1, 2024



Federico Gutiérrez denuncia serias amenazas contra su vida y la de su familia

OCTUBRE 1, 2024



Rescatan a las seis jóvenes colombianas desaparecidas en México

OCTUBRE 1, 2024



Durante el segundo debate de la Reforma Laboral se aprobaron los primeros cuatro artículos

OCTUBRE 1, 2024



Críticas al Ministerio de Igualdad por supuesta burocracia «para la legalización de la prostitución»

OCTUBRE 1, 2024



Misión de las Naciones Unidas en Colombia pide al Gobierno reanudar negociaciones de paz con el ELN

OCTUBRE 1, 2024



